

ラグビー部

現部長 清水 康弘
前部長 赤羽俊之輔
顧問 元村 治郎先生

僕達ラグビー部は平成二十一年十一月十三日現在で、一年生プレーイヤー5人マネージャー2人です。そんな中でもへこたれずに、元村先生、柿崎先生の熱心な指導の下、日々頑張っています。

ところで、世間一般のラグビーに対するイメージは悪すぎるよう思います。「汗くさそう」「痛そう」などが多数です。しかし、スポーツにおいて「汗くさい」のはあたりまえですよ！また、防具的なものをつけてプレーするので激痛なんてのはそんなにあります！ラグビーは別名「闘球」と書きます。一チーム十五人。球技最多で、フィールド内では三十人の選手が熱く「闘」います。そう、まさに漢のスポーツです。しかし野蛮であることとは違います。激しいスポーツですが危険なプレーは禁じられています。それになんといつても「One for All, All for One」です。これが仲間の絆を固くします。

最後になりましたが、僕達を指導してくれた、赤羽先輩・藪下先輩・大西先輩・関場先輩・釋先輩・伊林先輩には、まだまだですが多くを学ばせていただきました。ありがとうございました！

これからガンガン、部を盛り上げていく所存です。みんな、一緒にラグビーするべ！

